

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 05.10.2020

Anfrage Nr.: 0090/2020/FZ
Anfrage von: Stadtrat Ehrbar
Anfragedatum: 31.08.2020

Betreff:

Holzbrücke in der Wolzelsenke

Schriftliche Frage:

Derzeit ist die Holzbrücke in der Wolzelsenke beim Spielplatz im Stadtteil Emmerstgrund gesperrt.

Offensichtlich ist diese Brücke reparaturbedürftig, wie ist hier das weitere Vorgehen?

Wird diese Brücke ersetzt oder repariert?

Wann ist mit einer Umsetzung der Maßnahmen zu rechnen?

Die Brücke stellt eine nicht unwichtige Wegeverbindung im Stadtteil her und sollte zeitnah in Ordnung gebracht werden.

Antwort:

Die Holzbrücke über die Wolzelsenke liegt auf dem Gelände der Gesellschaft für Grund- und Hausbesitz.

Ein verbindlicher Zeitplan für die Sanierung kann zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht genannt werden. Das Thema wird aber aktuell von der GGH in Zusammenarbeit mit der Stadt bearbeitet.